



Rosenheim: Impulse für künftige Stadtentwicklung?

Beitrag

Welche neuen Ideen könnten Impulse für die künftige Stadtentwicklung geben? Mit dieser Frage hat sich das internationale Kunstprojekt Utopia Toolbox zusammen mit dem Sozialforum Rosenheim und weiteren Kooperationspartnern beschäftigt. Unter der Fragestellung â??Wie willst Du wohnen?â?? konnten im Utopia-Toolbox-Container und bei vielen Veranstaltungen â??Utopienâ?? entwickelt werden. Die Dokumentation dieser Ideen übergaben Initiatorin Juliane Stiegele sowie Erwin Heller und Martin Lindemann im Rathaus an Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer und Baudezernent Helmut Cybulska.

Text und Foto: Stadt Rosenheim

Rosenheim: Impulse für künftige Stadtentwicklung?





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Rosenheim